



Lüchtfür im Emmental

Das «Lüchtfür Lager» war eine unvergessliche Woche.

Von Dienstag bis Samstag erlebten die Teenies ein abwechslungsreiches Programm. Wir durften aufgestellte, mit Energie geladene Teenies auf dem Eigen begrüßen. Jeden Morgen wurden sie mit lauter Musik aus dem Schlafsack geholt – manchmal halfen wir mit einem Morgensport nach, um die Müdigkeit aus dem Körper zu schütteln. Nach einem leckeren «Zmorgä» auf der Heubühne starteten wir mit einer Worshipzeit und einem Input. Die ganze Woche drehte sich um das Thema «**Die Auserwählten**», «**The Chosen**». Nach der geistlichen Stärkung begann das Morgenprogramm, was meist etwas ruhiger war. Während dieser Zeit widmete sich ein herrliches Team einer sehr wichtigen Aufgabe: Unsere fantastische Küche versorgte uns jeden Mittag mit einem köstlichen und gesunden Zmittag.

Mit gestilltem Hunger und neuer Energie konnten wir das Nachmittagsprogramm in Angriff nehmen. Dieses war meist draussen und oft actionreich. Feuer

musste gemacht, Ballone gesucht, Zachäus geholfen, Teamler gefangen und böse Hacker beseitigt werden. Das Wetter spielte grösstenteils mit, was die Stimmung zusätzlich hob. Teilweise hat man das Nachmittagsprogramm sogar mit dem Abendprogramm kombiniert.

Nach einem spannenden und erfolgreichen Tag waren die Teenies ausgepowert und bereit für die Nacht. Vielleicht riechen sie während des Schlafs den Duft von Chicken Nuggets 🍗. Insgesamt war das «**Lüchtfür Lager**» ein voller Erfolg und ein leuchtendes Beispiel dafür, wie man Spass, Gemeinschaft und Glauben in ein Lager verpacken kann.

Wir dürfen auf ein tolles Lager zurückblicken und freuen uns schon auf nächstes Jahr!



Josua Opliger
EGW Hasle-Rüegsau

